
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 347 

presentata in data 11 gennaio 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri  Casini, Mangialardi, Biancani, Carancini, Cesetti, Mastrovincenzo, 
Vitri  

 Struttura ospedaliera San Benedetto del Tronto 

 a risposta orale 

 
 
 
I sottoscritti consiglieri regionali, premesso che: 

- con delibera dell’Assemblea Legislativa delle Marche n° 18 del 4 agosto 2021 è stata 
approvata la modifica al Piano Socio Sanitario 2020-2022 vigente, cosi come proposta 
dalla Giunta Regionale con D.G.R. 891/2021, consistente, tra l’altro, nella sostituzione di 
quanto previsto a pag. 56 del vigente PSSR con la seguente frase: “La riorganizzazione 
e riqualificazione …. omissis ….. Tale obiettivo verrà realizzato attraverso la revisione dei 
sistema ospedaliero sulla base del livello organizzativo … omissis … e , non ultimo, la 
realizzazione di nuovi ospedali a Pesaro, Macerata e S. Benedetto del Tronto … omissis”; 
 

- Durante l’assemblea legislativa del 29/12/2021 l’assessore al Bilancio affermava che 
“nella sessione finanziaria avremo le indicazioni per… i progetti di fattibilità del nuovo 
ospedale di San Benedetto”; 
 

- Nell’Area Vasta 5 in questi giorni si è riaperto il dibattito circa una possibile nuova struttura 
ospedaliera da realizzare “sulla costa”; 
 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta Regionale per sapere: 

- in quale capitolo del bilancio di previsione 2022-2024 sono stati inseriti (e a quanto 
ammontano) i fondi per lo studio di fattibilità del nuovo ospedale di San Benedetto del 
Tronto annunciati dall’assessore al bilancio nella seduta dell’assemblea del 29/12/2021; 
 

- se la conferenza dei sindaci ha individuato l’area su cui ubicare il nuovo ospedale e 
mediante quali criteri; 
 

- se il nuovo ospedale sarà dotato di tutte le specialistiche stabilite dal D.M. 70/2015 
(Decreto Balduzzi) per un ospedale di primo livello e in caso affermativo il numero totale 
dei posti letto. 

 


